

Photo Gallery

～月刊みやしろ～



宮代町インターネット放送局では、動画で町の魅力を発信しています。Youtubeで「miyashiroTV」を検索!



子どもも大人も集まれ! 道佛集会所OpenDay

道佛集会所において道佛一区町会主催のこどもの居場所づくり事業が6月22日(土)に行われました。当日は、20名を超える親子が参加。子どもたちは勉強したり、ボードゲームで遊んだり、自由に過ごしました。区長の金子さんは、「このイベントを継続して開催していきたい」と話してくれました。 子育て支援課



宮代ウエスターズ 全国大会出場を報告

宮代町野球連盟会長の高畑さん、宮代ウエスターズの柿沼さん、池田さん、廣瀬さんが、高松宮賜杯全日本軟式野球大会2部への出場を町長に報告。選手の池田さん、廣瀬さんは、「ここまで各試合10点近くとって勝ち進んできた。全国大会でもチームプレーでがんばりたい」と力強く語りました。 広報みやしろ



三世代交流事業 まこも馬をつくりました

宮代町さわやかクラブ連合会の指導のもと、6月22日(土)に町内外の親子25名がまこも馬を作りました。参加者からは、「まこも馬を初めて知った」「伝統行事を楽しめた」といった感想を聞くことができました。宮代町さわやかクラブ連合会のみなさん、準備から当日の指導までありがとうございました。 子育て支援課



交通安全母の会 高齢者お達人訪問

高齢者の交通安全意識の向上を図るため、交通安全母の会が啓発品を配布しながら姫宮南団地内の世帯を訪問しました。交通安全母の会は、子どもや高齢者向けの交通安全教室の開催など、啓発活動を中心にを行っています。現在会員を募集しています。活動に関心のある方は担当までご連絡ください。 町民生活課



子育て支援センター合同イベント バブリン先生のしゃぼん玉ショー

バブリン先生とバブコさんが6月8日(土)に進修館に遊びにきました! 子どもたちは、身近なものでしゃぼん玉を作ったり、大きなしゃぼん玉を作ったりして一緒に遊びました。ショーのあとは、巨大なしゃぼん玉の中に入って記念撮影。子どもたちは「しゃぼん玉の中に入れて楽しかった」と大興奮でした。 子育て支援課

みやしろ文芸

団扇振る昭和の風が欲しいとき	武藤芳夫
梅雨入りや畑の胡瓜生き生きと	渡辺進
ガラス戸に万華鏡めく夏の月	村田信明
バスを待つ孫に試練の猛暑かな	横手敏夫
飛ぶ鮎や谷川岳に雲流る	原崇雄
宮代の夏を感じる屋敷林	浅倉孝郎
昼さがり暑さ忘るるかき氷	森山恒子
夏休みじゅうけんきゅうなにしよう	古山縁
プランターよせばいいのにコシヒカリ	古山陽一
この暑さ皆の健康祈るだけ	上野孝治
亡き友の面影うかぶ遠火花	村田陽宣
水切りの子等の頭上に蝉時雨	森本君江
夕焼に虹の大橋足止めて	島村貞子
しばし見とれた初夏のひととき	濱島宗雄
温暖化いまや猛暑化猛烈に	濱島宗雄
猛威振るいつアイススライサー	納谷千代
幾度も踏まれ萎るる公園の	新井景次郎
白話草は明日へと起つ	新井景次郎
おしごとかしこどろ	新井景次郎
雑巾絞り褒められ嬉し	新井景次郎
深緑や錦宝樹咲き石南花も	濱田恒雄
花それぐに趣きありて	濱田恒雄
リコーダードシラの「フ」音高くなり	富澤鎮男
うまく吹けぬと小さき指立て	富澤鎮男
同輩の仲間の集い八十路	矢島忠愛
満面えみのまだまだ元気	矢島忠愛
集会所壁に飾れる表彰状	金子輝男
ゲートボールに幾年過ぐるを	金子輝男
炎天下信号待ちの交差点	宇津木さえ
横の車に中東の風	宇津木さえ
公道へ膝付きながら草を引く	佐藤よし江
笑顔の似合う爽やかな女	佐藤よし江
老いひとり酷暑に耐える術なし	岡本信吾
凍る枕に冷えしハチマキ	岡本信吾
六花にて広報の中知る人の名をみつ	秋谷昭代
うれしさとつかしさに涙こぼれぬ	秋谷昭代

▼俳句、短歌等の投稿は、住所・氏名・電話番号を記入し、〒345・8504 宮代町役場「広報みやしろ」まで。漢字には必ずふりがなをつけてください。連絡先や名前がなく俳句、短歌等の内容が確認できない場合は、掲載できません。9月号への掲載は8月9日(金)まで。楷書での記入をお願いします。▼紙面に限りがあるため、投稿者多数の場合、広報紙掲載は抽選となります。投稿いただいた全作品は、町ホームページでご覧いただけます。(記事ID 21393)

